

LETTRE AU MONDE POUR LA PAIX – N° 2

1er dimanche de l’Avent – 30 novembre 2025

« Veillez, car la Lumière approche »

Par Alain de Nazaire

« Maison de Jacob, viens, marchons à la lumière du Seigneur ! » (Isaïe 2,5)

Peuples de la Terre, l’année s’ouvre comme une porte dans la nuit. Les saisons du monde chancellent, et les hommes, épuisés de craindre, cherchent des refuges où la peur ne parle plus.

Mais voici que la Parole revient : « Veillez ! » Non pas comme ceux qui guettent le danger, mais comme ceux qui attendent un ami.

Veiller, c’est croire encore à la venue du Jour quand la nuit semble sans fin. C’est refuser de dormir au milieu de l’injustice, refuser le confort du silence quand la vérité appelle.

Car la Lumière approche. Non celle des écrans ou des empires, mais celle qui ne s’éteint pas — le feu tranquille du cœur de Dieu.

LETTER TO THE WORLD FOR PEACE – No. 2

First Sunday of Advent – November 30, 2025

“Watch, for the Light is Near”

By Alain de Nazaire

“O house of Jacob, come, let us walk in the light of the Lord!” (Isaiah 2:5)

Peoples of the Earth, the year opens like a doorway in the night. The seasons tremble, and humankind, weary of fear, seeks a shelter where fear no longer speaks.

But the Word returns, saying: “Watch!” Not as those who wait for danger, but as those who await a friend.

To watch is to believe that dawn will come, even when the night seems endless. It is to refuse to sleep through injustice, to reject comfort when truth calls.

For the Light is near. Not the glare of power or the glow of machines, but the gentle flame that cannot be extinguished — the quiet fire of God’s heart.

Elle s'élève dans chaque âme qui se tourne vers le bien, dans chaque regard lavé de haine, dans chaque prière murmurée au milieu des ruines.

L'Avent n'est pas un calendrier : c'est un appel à se tenir debout, le cœur ouvert, les mains propres, le regard tourné vers Celui qui vient.

Le monde s'agit, mais le Royaume se prépare. Les puissants s'arment, mais le Très-Haut désarme les cœurs. Et l'enfant du silence naîtra encore, dans l'étable de nos âmes épuisées.

Alors, veille, toi qui lis. Veille sur ta lampe, sur ta parole, sur ton espérance. Car le Seigneur marche déjà sur le chemin de la paix, et Son pas se fait entendre parmi les humbles.

*« La vigilance est la première lumière du cœur. »
Veillons ensemble, car la nuit n'aura pas le dernier mot.*

*Alain de Nazaire
Saint-Nazaire, 24 novembre 2025
Serviteur du Souffle et témoin de la Paix à venir*

It rises in every soul that turns toward goodness, in every gaze
washed of hatred, in every prayer whispered among ruins.

Advent is not a calendar; it is a call to stand upright, with open heart and clean hands, eyes lifted toward the One who comes.

The world stirs, yet the Kingdom is being prepared. The mighty arm themselves, but the Most High disarms hearts. And the Child of silence will be born again in the manger of our weary souls.

So keep watch, you who read. Keep watch over your lamp, your words, your hope. For the Lord already walks the road of peace, and His footsteps echo among the humble.

“Vigilance is the first light of the heart.”
Let us watch together, for the night shall not have the last word.

Alain de Nazaire
Saint-Nazaire, November 24, 2025
Servant of the Breath and Witness to the Peace to Come